

# *Certifican en Colombia cumplimiento del cese al fuego bilateral*

---



Bogotá, 3 may (RHC) El centro de recursos para el análisis de conflictos aseguró que el gobierno colombiano y las FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia - Ejército del Pueblo, cumplieron el cese el fuego bilateral decretado desde agosto pasado.

Según la institución, el proceso de desarme de la guerrilla en las zonas transitorias han reducido sustancialmente los riesgos de confrontación en la nación sudamericana.

A pesar de la calma, en semanas previas dirigentes de esa la guerrilla denunciaron el asedio de bandas paramilitares a los antiguos combatientes y su familia.

El pasado 24 de noviembre el presidente Juan Manuel Santos y el líder de las FARC-EP, Timoleón Jiménez, suscribieron el pacto para terminar la guerra, pero el acuerdo para suspender los combates data de agosto de 2016.

Igualmente se divulgó que los integrantes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas son esperados en Colombia, donde desarrollarán una agenda de tres días que incluye un encuentro con el

presidente de la República, Juan Manuel Santos.

La delegación de la ONU la conforman representantes de los quince países miembros de esa instancia –cinco permanentes y 10 no permanentes–, bajo la actual presidencia de Elbio Roselli, embajador de Uruguay.

De acuerdo con informativos nacionales, el diplomático de ese país comentó en Nueva York ante la prensa que el organismo mundial mostrará con esta visita su compromiso con el proceso de paz de los nos.

El Consejo pretende, en primer lugar, demostrar su compromiso con las tareas que se están llevando a cabo, mostrar su apoyo al proceso de paz que los nos han tomado en sus manos y vienen conduciendo admirablemente desde hace ya más de cinco años, explicó Roselli.

Destacó que Bogotá se ha convertido en un ejemplo en materia de resolución de conflictos al liderar su propio proceso de paz, con la ayuda de la ONU en cuanto a la verificación del cese al fuego y de las hostilidades bilaterales y definitivas, incluida la dejación de armas por parte de las FARC-EP.

Los miembros del Consejo permanecerán hasta el viernes en , donde se reunirán con la Misión de Naciones Unidas, el Mecanismo Tripartito de Monitoreo y Verificación y la Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación.

También se encontrarán con altos funcionarios del gobierno y líderes de las FARC-EP, representantes de los partidos políticos, los titulares de ambas Comisiones de Paz del Congreso, miembros de la sociedad civil y de las ONGS y el equipo de diplomáticos de la ONU en Colombia.

Su estancia incluye una visita del Consejo a una Zona Veredal Transitoria de Normalización de las Fuerzas Armadas Revolucionarias-Ejército del Pueblo (FARC-EP), con la compañía de representantes del Gobierno no y de la Misión de la ONU allí.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128854-certifican-en-colombia-cumplimiento-del-cese-al-fuego-bilateral>



**Radio Habana Cuba**